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Verbale della seduta del Consiglio Regionale del  18 Giugno 2012 

 

A seguito di regolare convocazione a cura del Presidente, alle ore 20:45 del 18/06/2012 si è riunito il 

Consiglio Regionale Fiso-Lombardia presso la sede del CONI Lombardia, in Milano, Via Piranesi 46. 

Sono presenti: il Presidente Giuseppe Ceresa (GC), il Vice-Presidente Anna Riva (AR) e i Consiglieri 

Ivano Benini (IB), Paolo Bocchiola (PB), Angelo Bozzola (AB), Giorgio Gatti (GG), Mariano 

Maistrello (MM). E’ presente anche Francesco Bertotti (FB) della soc. Adolescere. 

 

Ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale della seduta precedente   

2) Comunicazioni del Presidente 

3) Contributo CONI 

4) 2gg di Lombardia 

5) Aprica 2013 

6) Richiesta contributo Expori 

7) Varie ed eventuali 

 

 

1) APPROVAZIONE verbale della riunione di Consiglio del 23/05/2012 
MM informa delle correzioni e integrazioni pervenute alla prima bozza di verbale già trasmessa ai 

Consiglieri ed inserite nella versione 2 che viene letta seduta stante. Si riscontrano alcune imprecisioni 

circa una delibera, che tale non era. Il verbale della seduta del 23/05/2012, così riveduto e corretto, viene 

quindi messo in votazione e approvato all’unanimità (astenuto GG). Pertanto può essere pubblicato. 
 

2) COMUNICAZIONI del Presidente  
- dal Comitato Italiano Paralimpici (CIP) è pervenuta una ‘assegnazione’ di spazi dedicati al CRL 

nell’ambito di una loro manifestazione estiva. Non avendo mai avuto contatti preliminari, si riserva 

di approfondire la questione. 

- neo Società “L’ORMA” (Milano): GC informa che ha un target decisamente giovanile (quindi sarà 

in grado di tesserare centinaia di ‘green’) e che sta organizzando un evento promozionale di 

Orienteering in Settembre all’Idroscalo di Milano. Chiede il supporto del CRL. Intervengono alcuni 

Consiglieri per ricordare che in Settembre gli impegni del Comitato regionale sono molti e 

importanti. Quindi si studierà una collaborazione minimale adeguata.  

- dall’Associazione “Alta Quota” è pervenuta la proposta/programma della prossima Fiera della 

Montagna (Bergamo, 12-14 ottobre 2012). GC Ricorda che questo Consiglio aveva già dato la 

propria disponibilità a partecipare e invita ad esprimersi sulle modalità operative. Si apre un breve 

dibattito, esaminando tra l’altro gli aspetti economici dell’esperienza 2011. Tutti ritengono che 

prioritario sia il reale coinvolgimento della società sportiva locale (‘Agorosso’). Dubbi permangono 

sul ‘ritorno’ di tale partecipazione in senso sportivo e di nuovi tesserati. GC ricorda che si devono 

considerare anche altri aspetti, quali le maggiori possibilità di contatti regionali. 

Sentite le motivazioni del Presidente e ulteriori riflessioni di altri Consiglieri, dopo 

approfondito dibattito, il Consiglio delibera di partecipare all’edizione 2012 della “Fiera della 

Montagna” in programma a Bergamo dal 12 al 14 Ottobre (a cura dell’Associazione “Alta 

Quota”).  Le modalità operative e i criteri gestionali di tale partecipazione CRL verranno 

definiti in seguito. 

- nuovo sito web Fisolombardia. GC informa dell’iniziativa a cura di PB, FB e MM. PB presenta la 

versione ‘beta’, che ricalca nella struttura l’attuale sito. Si apre una breve discussione sulla 

possibilità di avere una gestione più efficiente dei ‘dati’ sportivi regionali, con speciale riguardo a 

risultati-gare e classifiche di società. FB assicura che tra le altre facilities, verrà certamente studiata e 
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implementata un’applicazione ad-hoc, che coinvolga le Società organizzatrici (account ai referenti di 

società?).  

 

3) Contributo CONI 
GC ricorda che oggi scade il termine per la presentazione dei dati CRL 2011 al CONI per aver 

diritto ai contributi annuali. MM era stato incaricato per le vie brevi a ricercare tali dati ragionali 

(suddivisi per provincia): N° di Soc. sportive, N° totale di tesserati e N° di tesserati under 16. PB 

quindi, seduta stante, estrae tali dati dalle tabelle ufficiali già elaborate a suo tempo e ne confeziona 

una tabella riassuntiva per il Presidente, che provvederà all’inoltro. 

 

4) Bilancio 2gg di Lombardia 
GC riporta i commenti positivi riscontrati a seguito della importante e impegnativa manifestazione 

regionale organizzata dal CRL, anche se si sarebbe augurato una maggior partecipazione (166 iscritti 

al Sabato, 177 la Domenica). Sull’organizzazione: come Direttore-gara ha potuto riscontrare che tutti 

i settori di attività hanno collaborato per la miglior riuscita dell’evento, e ciò conforta, anche in 

prospettiva futura. Ricorda che il conto consuntivo è ancora provvisorio e si augura di definirlo 

appena possibile (siamo su un utile che si aggira sui 500€).  PB interviene per lamentare alcune 

imperfezioni della nuova cartina di Brinzio, segnalate e riscontrate. A suo avviso sarebbe stato 

necessario un più attento coinvolgimento dell’Omologatore. GG interviene per ricordare e chiarire 

l’argomento assegnazione punteggi alle società che han contribuito all’organizzazione (v. ‘Orientarsi 

2012’). AR e IB intervengono per sottolineare come la scelta della data (9-10/6) sia stata errata, 

capitando a conclusione d’anno scolastico; sarà importante studiare bene le date, per le prossime 

edizioni. Infine tutti concordano sulla necessità di definire nettamente gli incarichi per chi partecipa: 

o si sta nello Staff o si fanno le gare.  

 

5) Aprica 2013 
GC e PB relazionano sull’incontro del 15 e 16/6 avuto all’Aprica con rappresentanti 

dell’Amministrazione, degli organi di stampa e delle Associazioni locali (v. news sul sito 

Fisolombardia). Ne hanno ricavato la positiva sensazione che sarà possibile una proficua sinergia, 

perché tutti si è convinti che occorrerà lavorare per un Grande Progetto, di cui i Campionati Italiani 

rappresenteranno la punta dell’iceberg. Il Presidente GC a nome del Comitato regionale manderà ora 

una lettera FISO al Comune di Aprica per la certificazione del loro budget impegnato (9.000€) e per 

la richiesta dell’indicazione del personale delle Associazioni che verrà coinvolto nel Comitato 

organizzatore (Comitato che per il settore Stampa può già contare su un incarico prestigioso: quello 

di P. Ilarietti, addetto Stampa nazionale FISO). PB prosegue aggiornando i Consiglieri sulla 

realizzazione della nuova cartina di Aprica (mostra una mappa cartacea e analoga bozza Ocad su PC 

illustrando le caratteristiche salienti dell’area). Cartografia: finora ha ricevuto due proposte con 

preventivi che si aggirano sui 20.000€ (per la superficie di 10 kmq richiesti). Ma dato che dai rilievi 

eseguiti nei due giorni citati tale superficie è stata ridotta a 7,8 kmq, ritiene di dover estendere i 

termini di presentazione del bando (fino a Domenica 24/6). Ricorda che l’Amministrazione insiste 

per una scelta di gare nella parte Sud (alta, raggiungibile con funivia). Gli aspetti logistici saranno da 

curare attentamente, in tal caso, poiché potrebbero influenzare anche i costi di partecipazione, a 

meno di ottenere buone sponsorizzazioni. Interviene IB per offrire la propria disponibilità come 

Direttore gara e della Società Besanese come Responsabile settore Arrivi. PB accoglie con favore 

tale offerta e afferma che sugli incarichi nei ruoli Tecnici sta esaminando diversi nominativi di 

tesserati FISO che gli sono pervenuti e che presto sarà composto il quadro. 

 

6) Richiesta contributo EXPORI 
GC segnala la richiesta pervenuta dal Comitato ExpOri-2015 con la quale si chiede a questo 

Consiglio regionale (e anche al Consiglio federale FISO) un contributo di 500€ per le spese 

legate alle prime iniziative approvate. Dopo ulteriori approfondimenti, il CRL approva 

all’unanimità. 

 



Pag. 3 di 3 

 

7) Varie ed eventuali 
Raduno estivo 2012: PB comunica che è stato raggiunto il numero di Istruttori che si era ripromesso 

di avere (sono 7, a cui si sono recentemente aggiunti FB e GC). Sabato prossimo è prevista una 

riunione organizzativa. Numero degli Iscritti: soddisfacente. 

Assemblea regionale 23/6: GC sollecita l’invito alle Società di stimolare i propri iscritti alla 

partecipazione, considerati i temi all’ordine del giorno e il particolare momento del percorso FISO. 

Estende l’invito anche  ai Consiglieri stessi, perché riflettano sulla loro disponibilità a candidarsi 

anche per il prossimo quadriennio 2013-2016. 

Richiesta CILS 2012. Viene letta la richiesta formale della Società NIRVANA-VERDE circa la 

possibilità di organizzare nel proprio territorio, in Autunno, un doppio evento, il 1° dei quali 

valevole come Campionato Individuale Lombardo Sprint (CILS) 2012, il 2° come Trofeo dei Centri 

Storici (TCSL 2012). Si apre un breve e serrato dibattito volto a superare il preliminare ostacolo 

legato al mancato rispetto dei tempi richiesti della programmazione regionale (e illustrati in 

“Orientarsi-2012”). Si aggiungono altre riflessioni di carattere tecnico.  

Alla fine del puntuale dibattito, e considerato che tale proposta tende a colmare una lacuna nel  

calendario-gare 2012, il Consiglio approva eccezionalmente tale richiesta, a condizione che 

vengano rispettate e armonizzate categorie e classifiche come da regolamento regionale in 

vigore (ove mancanti: riferimento a quelle 2011).  

 

 

 

 

La riunione si conclude alle ore 23:15. 

 

Il Presidente      il Consigliere verbalizzante 
 

Giuseppe Ceresa     Mariano Maistrello 

 

 

Milano, 20/6/2012 

 
 


